

Por su trabajo comunitario

Entregan Premio "Carlos Maciel Espinosa" a estudiantes de la UNACH

- **Presidió el acto el rector Jaime Valls Esponda**

En reconocimiento al trabajo y acciones solidarias llevadas a cabo durante su servicio social comunitario, jóvenes que cursan distintas licenciaturas recibieron de manos del rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda el Premio "Carlos Maciel Espinosa".

Durante un acto que tuvo lugar en la Sala de Usos Múltiples de la Biblioteca Central Universitaria, el rector de la UNACH entregó el galardón del primer lugar y un estímulo de cinco mil pesos a Rosa Vázquez Hernández, de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, con el proyecto "Mi amiga la lectura", que consiste en un taller artístico cultural para niños en el municipio de Berriozábal.

Ante alumnos y familiares, se dio a conocer que el proyecto fue seleccionado por su impacto social y el beneficio que genera para el municipio de Berriozábal, ya que representa una alternativa para coadyuvar en la mejora de la calidad de vida de los niños, quienes ahora tienen la oportunidad de desarrollar habilidades de lecto-escritura de manera lúdica.

De igual forma, en el acto protocolario se entregó el premio al segundo lugar a Modesta López Morales, estudiante de la Licenciatura en Pedagogía y a Julio César Pérez Pérez, de la Licenciatura en Gestión y Autodesarrollo Indígena del Instituto de Estudios Indígenas de la Universidad.

Ambos estudiantes también recibieron un estímulo de tres mil pesos, por participar con el proyecto "Concientización y motivación de la enseñanza-aprendizaje de la educación en los alumnos de la Escuela Primaria "Ignacio López Rayón" de la localidad de Choyhó, municipio de Santiago El Pinar.

Asimismo, las autoridades universitarias entregaron el reconocimiento al tercer lugar y un estímulo de mil pesos a Juan Carlos de la Torre Flores, de la Facultad de Arquitectura y quien desarrolló el proyecto "Propuesta de sanitarios ecológicos secos para la localidad de La Soledad, municipio de Pantepec".

Para la premiación se tomaron en cuenta los criterios de presentación o calidad del proyecto, grado de la pertinencia académica y el impacto social, labor que estuvo a cargo de una comisión evaluadora integrada por docentes, investigadores, especialistas en

materia de investigación, docencia y extensión, así como por los coordinadores del servicio social.

Minutos antes, el rector de la Universidad, recibió de manos de Zulema Cigarroa y Raúl Ruíz, representantes de las Brigadas de Servicios Comunitarios 2012, el diploma por haber obtenido el Premio Nacional en este rubro que otorga la ANUIES y el INJUVE, para que permanezca en la Universidad como testimonio de la labor de vinculación que la UNACH realiza en distintas regiones de la entidad.

Finalmente y en apoyo a los alumnos de esta Casa de Estudios, el rector Valls Esponda, acompañado del director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, entregó tarjetas bancarias de becas a integrantes del Proyecto de Servicio Social 2012-2013, "Adopta un Amigo".